

Comienza la demolición de uno de los edificios municipales de El Reblinco

Y.
L.

La empresa municipal Ruasa ha iniciado esta semana la demolición de uno de los edificios incluidos en el plan firmado con el Ministerio de Fomento y el Principado para la regeneración urbana de varias zonas de la ciudad. Se trata del número 8 de la calle Ramón de Garay, en El Reblinco.

Los trabajos han comenzado con la retirada de la teja y los tableros de la cubierta, así como la retirada de todo el mobiliario, la carpintería y los aparatos sanitarios del interior. En una segunda fase, se demolerán las paredes del edificio, para lo que se empleará ya maquinaria pesada. Finalmente, se procederá a la retirada de los escombros.

En principio, Ruasa tiene previsto que estos trabajos estén finalizados en dos semanas. Las dos fases de la obra se han decidido por el mal estado en que se encuentra el edificio y también para evitar causar posibles daños a los inmuebles colindantes.

Este edificio de El Reblinco era propiedad municipal y en él ya no residía nadie desde hace tiempo. El Ayuntamiento había procedido a tapiar sus puertas y ventanas para evitar la entrada de okupas.

El Área de Regeneración y Renovación Urbana El Reblinco-Villalegre fue firmada por las tres administraciones el pasado mes de abril y entre las actuaciones, además de esta demolición, se incluye la construcción de un nuevo edificio en Villalegre. Las administraciones aportan al proyecto de 2,16 millones.

Lo Más

[lo más 50](#)